



TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8



De nuevo Navidad

Por: Pablo Salvador

Ser sincero y espontaneo forma parte de mí. No me pongo caretas para dar un abrazo ni para mostrar mi amor hacia nadie.

Cuando hemos nacido de nuevo, de verdad, nuestra naturaleza cambia por sí misma. Nuestra forma de amar, de vivir, de actuar, debe rebasar lo normal de esta sociedad y que la gente nos vea como bichos raros. Decimos que nuestra forma de vivir debe ser un ejemplo para otros, y eso está bien. Pero debemos de ir más allá del ejemplo. Debemos estorbar, molestar a un entorno que baila al son de Satanás. Ser molestos a personas que se mueven en nuestro círculo social, pero viven haciendo todo lo contrario de lo que Jesús enseña. No llegamos nosotros a ellos. Ellos nos ensucian a nosotros. Nos inculcan sus ideas y poquito le hablamos de Dios y su reino. Le seguimos muchas veces la corriente, ¿Vamos a quedar mal?, ¡Pensamos! Y así nos llevan a su terreno. Convertimos la iglesia en un flotador donde sacar la cabeza del barro de este mundo para que se vea que soy cristiano.

El año está lleno de fiestas, de compromisos. ¿Qué hay que beber más de la cuenta? Se bebe. ¿Qué hay que reírse con una conversación insana? Pues se ríe la gracia. ¿Qué hay que hablar de política según la idea de cada cual y condenar a otros que no piensan lo mismo que yo? Pues se hace.

Y ahora llega la Navidad, como yo la defino, “La barra libre de la hipocresía”

¿Dónde estamos situados, no solo cada día del año, sino ahora en estas nuevas navidades? ¿Dónde nos posicionamos los ciudadanos del reino en estas fiestas? Pues la mayoría siguiendo las costumbres que marca la sociedad en estas fiestas navideñas, que como bien sabemos nada tienen que ver con el nacimiento de Jesús en la Biblia.

El hijo del Altísimo dejando su reino, naciendo en un mísero pesebre y con una misión dolorosa que sufrir en sus carnes; rescatar al género humano muriendo injustamente en una cruz, siendo El la única puerta abierta hacia el cielo. Algo que ninguno de nosotros me-

recíamos. ¿No sé qué tiene que ver esta escena con la Navidad que se celebra hoy? Nace, vive y muere como hombre para pagar lo vil y cruel que es el género humano. Él estorbó en la sociedad de su época ¡Increíble pero cierto! Estaba en contra de las tradiciones, y buscaba corazones llenos de misericordia y no de apariencias de piedad. Adoradores que lo amaran y lo hicieran en espíritu y en verdad. Por si mismos, sin que lo marcara ningún tipo de tradición, costumbre o ley.

¡Qué importante es conocer a Jesús por uno mismo!

¿Dónde estamos en estas Navidades? ¿Estorbando en alguna fiesta? ¿Quedándonos tranquilo por llenar la iglesia el día de Navidad con poesías, obras de teatro y villancicos, cuándo quizás deberíamos acordarnos más del sufrimiento humano?

Como cada año, y también en Diciembre, muchísimas criaturas seguirán muriendo injustamente por la maldad del hombre. Seguirán las guerras. Madres y padres seguirán viendo como sus hijos mueren porque no tienen para beber ni para comer. Amar al prójimo como a uno mismo junto con amar a Dios sobre todas las cosas es el mandamiento más importante de Dios para los ciudadanos del reino. Las palabras y las tradiciones y demás cosas sobran.

¡Navidad! Jesús nace pero no para que este mes se convierta en gulas, derroches y borracheras.

Un mes de brindar con champan. No sé por lo que tú brindarás. Yo brindo este mes como cada día del año con el texto con el cual termina la biblia. Ciertamente, vengo en breve. Con el anhelo ardiente que Él venga, haga justicia y por fin termine con el sufrimiento de este mundo.

El que da testimonio de estas cosas, dice: Ciertamente, vengo en breve. Amén, sea así. ¡Ven Señor Jesús!





NOTICIAS

REUNION DE ACCION DE GRACIAS

El pasado día 30 de noviembre tuvimos nuestra reunión de Acción de Gracias en la cual los hermanos compartieron experiencias y testimonios de como durante este año han podido notar la mano de Dios en sus vidas. Tuvimos tiempo de oraciones de gratitud, alabanzas, una pequeña reflexión acerca del motivo de esta reunión y también al finalizar pudimos tener en la parte de arriba un tiempo de comunión y fraternidad comiendo todos juntos. Este año hubo mas hermanos que el año pasado, ya que aproximadamente asistieron unas 100 personas.



VISITAS DEL GRUPO DE SEÑORAS

Uno de los objetivos que este año se ha marcado el Grupo de Señoras es el de hacer visitas periódicas a hermanos/as enfermos o que por otros motivos no pueden asistir a la iglesia con regularidad. En esta ocasión han visitado a nuestra hermana Isabel Herrera de 85 años de edad, la cual no puede venir ya que vive en Umbrete y hay muy mala combinación de autobuses. Y la otra visita fue a nuestra hermana Flory Rodríguez, esposa de nuestro hermano Pedro Armario, que padece una larga enfermedad y que nuestras hermanas estuvieron visitando para darle ánimos y compartir un tiempo con ella. ¡Gracias hermanas por la labor que hacéis!



VISITA DE PREDICADORES

El pasado 8 de diciembre tuvimos la visita de nuestro hermano Ike Rhyu, profesor en el Seminario Teológico de Sevilla. Lo recordaremos mejor porque fue quien hace unos años nos llevó en “La Caminata Bíblica” por el Antiguo Testamento. El nos hizo un recorrido por la historia de José, aplicando enseñanzas a nuestras vidas.

También el domingo siguiente, día 15 estuvo con nosotros nuestro querido hermano Antonio Pereira, pastor de la Iglesia Cristiana Evangélica Sión de Huelva. Nuestro hermano desarrolló en cinco puntos cómo debe ser nuestra adoración, tomando como texto bíblico el Salmo 16. Para los hermanos que no pudieron estar os recordamos que ambas predicaciones se encuentran disponibles en el Google Drive de la iglesia.

Ike Rhyu



Antonio Pereira



¡FELICES FIESTAS!

Queremos aprovechar la ocasión para desearos unas felices fiestas y que sobre todas las cosas tengamos presentes que estamos celebrando el nacimiento de nuestro Señor Jesucristo, lo menos celebrado en estos días por nuestra sociedad. Y para el próximo año que uno de nuestros objetivos sea una mayor consagración y trabajo para el Señor en la iglesia local en la que Él nos ha puesto.

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la ley orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de Garantía de los Derechos Digitales le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLLIURE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica webmaster@idcsevilla.org adjuntado copia del DNI en ambos casos.